

La crèche de l'église du Truel a été retrouvée

Depuis ces dernières années, aucune crèche n'était installée à Noël à l'église Notre-Dame de L'Assomption au Truel. La tradition s'était perdue, voire oubliée. Grâce à la mémoire de Denise, et comme un signe d'espérance en ces temps moroses, un vieux carton tout déformé a été retrouvé dans un recoin de la sacristie. Et l'ouverture de ce carton a fait ressortir les personnages de la crèche, d'une dimension de près de 30 centimètres, bien emballés dans du papier kraft.

Cette découverte a comblé de joie Barbara et Dominique qui se sont empressés, après avoir nettoyé chaque personnage, d'installer la crèche sur l'estrade de l'autel, entourée d'une guirlande lumineuse. Une petite déception cependant : il manque un personnage, et pas des moindres, puisqu'il s'agit du nouveau-né, un certain petit Jésus. Traditionnellement, il n'est pas placé dans la crèche avant le 25 décembre. Mais cela n'explique pas son absence dudit carton. À défaut, il sera remplacé par un santon de plus petite dimension.

Venez admirer cette crèche retrouvée. L'église est ouverte tous les jours et vous pourrez y écouter de magnifiques chants de Noël. À l'extérieur, à la nuit tombée, vous découvrirez la place de

l'église et les escaliers qui y descendent tout illuminés de guirlandes.

D'autres habitants ont aussi décoré les façades de leur maison, apportant ainsi au village du Truel une ambiance de fête dont nous avons tous besoin en cette année difficile.

